

Lunes 31 de octubre | 2022

Invita IVEC a recorrer el Jardín de las Esculturas de Xalapa con un toque de suspenso

En el marco de la celebración de Día de Muertos, el Instituto Veracruzano de la Cultura presenta **Unos días para la muerte**, narraciones en torno al Día de Muertos que se llevarán a cabo en el **Jardín de las Esculturas** el público asistente podrá disfrutar de las leyendas más famosas de Xalapa. La actividad se llevará a cabo el martes 1 y miércoles 2 de noviembre, a las 18:00 horas.

Las leyendas forman parte de la vasta tradición oral de México; se trata de historias que se quedan guardadas en la memoria colectiva y se van reproduciendo o modificando con el paso del tiempo. El actor Gherardo Uscanga sacudirá la tranquilidad de las y los asistentes a los recorridos nocturnos del **JEX** con algunos de los relatos nuevos y de antaño que habitan la Ciudad de las Flores, narraciones tenebrosas que te podrían sorprender detrás de algún habitante de mármol.

Gherardo Uscanga es actor, egresado del Instituto de Artes Cinematográficas "La Cuarta Pared". Ha colaborado en distintos proyectos escénicos con las compañías La Quinta Teatro, TeatroSinParedes, La Máquina de Teatro y La Paradoja del Gato. Se ha especializado en las disciplinas de combate escénico y mímica corporal. Actualmente desarrolla dinámicas de apreciación y crítica del arte relacionadas con la terapia narrativa.

El IVEC invita a disfrutar de estas narraciones cargadas de suspenso el martes 1 y miércoles 2 de noviembre a las 18:00 horas en el **Jardín de las Esculturas**. Conoce todas las actividades del JEX a través de las redes sociales [@JardinDeLasEsculturas](https://www.instagram.com/JardinDeLasEsculturas), así como en el sitio web <http://jex.ivec.gob.mx>.

Para consultar la programación completa del Instituto Veracruzano de la Cultura visita la página web www.ivec.gob.mx.

#CulturayNatura son una gran combinación.

